
7 Pièces

280 m²

Réf. AR1112

2 890 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison à vendre (33115)
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Architecture contemporaine sur les hauteurs du Pyla, cette belle villa de

280 m2 sur un terrain de 923 m2 offre un panorama d'exception sur la

forêt  de  pins  qu'elle  domine.  Entièrement  rénovée  en  2022,  elle

s'organise  sur  plusieurs  niveaux  qui  épousent  la  pente  naturelle  du

terrain.  Au  rez-de-chaussée,  une  grande  pièce  à  vivre  traversante  est

prolongée  par  deux  terrasses  ainsi  que  par  une  belle  cuisine  design

Leicht avec un plan de travail  Blueroma. Les volumes de ces espaces

sont  déstructurés  et  offrent  des  vues  spectaculaires  sur  la  forêt.  En

contrebas, la partie nuit occupe l'espace et se ...

Contemporary architecture on the heights of Pyla, this beautiful villa of 280 m2 on a

plot  of  923  m2  offers  an  exceptional  panorama  of  the  pine  forest  which  it

dominates.  Completely  renovated in  2022, it  is  organized on several  levels  which

follow  the  natural  slope  of  the  land.  On  the  ground  floor,  a  large  living  room  is

extended  by  two  terraces  as  well  as  a  beautiful  Leicht  designer  kitchen  with  a

Blueroma  worktop.  The  volumes  of  these  spaces  are  unstructured  and  offer

spectacular  views of  the forest.  Below,  the sleeping area occupies  the space and

consists of a master suite with bathroom ...

ARCHIK
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